

KINDERLÄHMUNG IN TIHUENO

Gespräch mit Dabo und Zoila, am 4. Sept. 2004 in Coca in „La Mision“.

NANTOKE und GAME, die Schwestern von Dabo, starben in Tihueno an Kinderlähmung. Dabos Mutter selbst hat für ihre Töchter das Grab geschaufelt und sie dann beerdigt.

Zu dieser Zeit gab es in Tihueno viele Huaorani, die an Kinderlähmung starben. Die Missionare machten die Ketschua dafür verantwortlich, was Pedro Chimbo entschieden zurückwies. Er war der festen Überzeugung, daß die Missionare die Kinderlähmung eingeschleppt haben.“ Diese Krankheit hat es vorher nie und nimmer bei uns gegeben“, sagt Pedro verärgert.

Das war auch ein Grund für Dabo, so schnell wie möglich aus Tihueno zu verschwinden..



NENE, ein Opfer der
Kinderlähmung.

Nene bedeutet Eichhörnchen